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第 2618 回例会　２０18年 1月10日（水） SAA/ 津留会員　会報担当 /宮武会員

●点　鐘　　市原 RC 会長　山本順也　
●ソ ン グ　　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト　
●お客様　　新入会員（石橋孝章様、本多利充様、齊田孝様、
　　　　　　齋藤俊輔様）
●会長挨拶　市原 RC 会長　山本順也　

　皆様、明けましておめでとうございます。
まずは昨年末にマレーシアから学生が 5 名来日しましたが、24日に無
事帰国しました。皆様に分担して担当して頂き、ありがとうございました。
さて、ロータリー年度も後半に入りました。本日理事会で 2 月3 月プロ
グラムが承認になりましたが、2 月の 1 週目は IM です。第 3 分区 B
で行います。市原 RC がホストクラブになりますので、移動例会として
います。なるべく多くの皆様にご参加いただきたいと思います。詳細は
後ほど、小池ガバナー補佐よりお話しがございます。
　また、3 月には長期計画委員会主催でクラブ協議会を開催します。
今年度から例会回数の変更や委員会組織のスリム化を行いましたが、
この半年を振り返り皆様の意見交換をしたいと考えています。残り半
年、気を抜くことなく、次年度も見据えてクラブ運営に努めて参りたい
と思っております。

◆◇◆◇◆◇　　幹　事　報　告　  ◆◇◆◇◆◇

①松浦会員のお母さまがお亡くなりになり
ました。すでにご案内の通り、本日お通
夜、明日告別式となっております。
②理事会報告
③長田会員の登録会社が下期より株式
会社ナガタから、グループ会社の株式会

社 N ONE に変更となります。

◆◇◆◇◆◇　　委員会報告　  ◆◇◆◇◆◇

小池ガバナー補佐
藏内会員（ＰＪ交換学生受入プロジェクトリーダー）
上條会員（奉仕プロジェクト委員長）
　

本日のメインプログラム

白鳥会員　年男卓話
７回目の干支を迎えて

　あけましておめでとうございます。
　今年、私は干支でいうと７回目の戌年を迎えました。いわゆる年男
です。誕生日になると満８４歳になるわけです。昭和９年に生を受け、
成年に達するまでは人生５０年と言われていました。その後、人生６０
年から７０年、８０年と加速度的に延び、やがて人生９０年となるので
はないかと言われています。寿命が延びるのは喜ぶべきことかどうか
分かりませが、私自身ここまで良く元気でやって来たと実感しています。
　今、心は意気軒高であっても、身体機能がそれに追いつけず、気
の滅入ることが多々あります。それに輪をかけるように、古き良き仲間
たちとの交流が疎遠になり、身体能力の衰えとともに情緒不安定にな
りがちで、気持ちを確り持たないといけないと自覚しております。
その点、ロータリーに在籍させて頂いて皆さまと一緒に行動し、７回目
の干支を迎えた私にとっては実にありがたいことでございます。が、皆
さまにご迷惑をかけていないかと気を揉むこともしばしばあります。
　ロータリークラブに入会した頃（昭和５６年）は人生６０年といわれ
ており、生命保険は全て６０歳で満期として、仕事も６０歳を目途に離
れようと決めておりました。６１歳になり、仕事を離れ、ロータリー以外
の公職をすべて辞し、フリーの身になり、好きなヨットに興ずるつもりで



いたのですが、タイミング悪くロータリーの地区に出向（１９９４年）さ
せられてしまいました。
　地区職業奉仕委員会に所属し、それなりの方々の謦咳に接し、目
の覚める思いをしました。ロータリーの本質の奥深さを垣間見る思い
で、ロータリーの思想や哲学とともに、お会いしたロータリアンに魅せら
れて、自分の趣味に興ずるどころか、ロータリーにどっぷりと浸ってしま
いました。引き続き分区代理（現在のガバナー補佐）や「ロータリー
の友」地区委員、地区青少年交換委員と務め、２００５年にはガバナー・
エレクトを受けざるを得なくなり、２００６年～２００８年にわたり、異例で
ある２期連続のガバナーを務めることになりました。２００７年の上半期
はガバナー職を務めつつガバナー・エレクトをも務めるというダブルスタ
ンダードの役をこなしました。この時は気持ちの切り替えが大変難しく、
苦悩した覚えがあります。
　急造の地区幹事団も窮余の策として第３分区の１３のクラブから１名
の方を選出して頂き、地区幹事団や月信担当をして頂きました。これ
も初めての試みでしたが、人物を得て素晴らしいチームを組むことがで
きました。ロータリーの強い絆を再確認した憶えがあります。今に至るも、
この絆は強いものとなっております。２年連続ということもあって短期間
で地区会計を根本的に見直して明確な会計システムを作成し、ガバ
ナー・エレクトの経費を予算化したことが印象に残っております。二年
続きのガバナーだからこそ地区会計を根本から見直しすること事ができ
たと思っています。
　その後も地区研修リーダーを２回、日本青少年交換委員会の社員、
米山記念奨学会の広報委員会委員、ポリオ撲滅第１ゾーン・コーディ
ネーターなどを務め、２０１7 年度に至るまで毎年ロータリーの役割を務
めることになりました。これは私の人生にとってはかり知れない影響をお
よぼしています。卓話や各種セミナー、ＩＭなどのスピーチなどで、ロー
タリーを深く考えるようになり、ロータリーの本質を身に付けてまいりまし
た。数々の学びと体験から人間関係はイーブンであることを強く悟った
のであります。つまりどんな人にたいしても目線が同じであることです。
また、自分のことより他を思いやることの素晴らしさ、戦争・暴力の反
対語は、平和でなく対話であることをも知り、物事の本質を求めていく
習慣が自然と身に付いてまいりました。それがＲＬＩ（ロータリ―リーダー
シップ研究会）の実施にとても役に立ちました。「己が喋るより相手に
喋らせろ」、と言って結論を出さなくて話しあう意見交換の方法、つま
り対話があり、それは人類の進歩に大きな足跡を遺していることや、
未来に向かってのコミュニケーションにおいても大きな効果があることを
知りました。世の中に哲学カフェがあり、知らぬ者同士が８人ぐらいで
適宜な問題を取り上げて話し合うことをしているそうです。進行させる者

（ファシリティター）がいて秩序よく話合い、参加者それぞれの考えを
披露し、検討してそれぞれがある一定のレベル考えに至っています。
世の中になぜ思想があり哲学がある理由（訳）も理解できるようになり、
取引の損得で物事を処することは瞬間効果を表すことがあるが、将
来を見据える点では足もとが定まらず、不安定そのものであります。や
はり基本に確りした生活信条ならぬ哲学・思想がなければなりません。
熱心に人の話に耳を傾けることの大切さこと知りました。また未知の分
野をも知ることができて自分の人生を豊かなにしてくれる読書の楽しみ
も教えてくれました。これらは全て２３年間にわたるロータリー活動の賜
であると思っています。
　さらに近年これを己の生活に、また、会社経営に反映させてみると
素晴らしい効果が上がることも知りました。特にロータリーにおける思想
は人間形成や経営に役に立つことです。言い換えれば世間からロータ
リアンは信用を得るようになることです。元来ロータリーは実業人の集ま
りであるから、そこで討議された思想や哲学は実業を営む者にとって
は、得難い素晴らしい思想・哲学であります。「超我の奉仕」、「最も

よく奉仕する者、最も多く報いられる」、「４つのテスト」、「ロータリーの
戦略的中核的価値観」など素晴らしい思想を展開しています。もちろ
んロータリーでは机上の理論を学ぶだけではありません。ロータリーの
理念を実践（体験）する機会をも与えています。素晴らしい組織であ
り、社会や他の人にお役に立つ心の充実感をあじわせてくれています。
先輩ロータリーアンの真摯な活動によってロータリーの信用は絶大であ
ります。私たちはこの信用を大事にして世に役立つ人間になりたいも
のです。
　今となってはロータリー漬けの２３年間は大きな回り道でしたが、私
や家族や周囲の人にとって決して無駄でなかったと思います。特に会
社経営に全力を向けていなかった点は歪めませんが、ここ数年経営
に参入してロータリーで培った精神を持ち込んでいますが、面白いよう
に反応が出てまいりました。ロータリーの思想・哲学とそれに基づいた
行動は、あらゆる面で人生に役だっています。これからも己の「足る
ことを知り、「財の道」に走らず、「徳の道」、を歩んでいきたいと思っ
ております。７回目の年男の想いを遠慮なく述べさせていただきました。
これからも人に迷惑を掛けず、他の人や社会にお役に立つにはどうす
ればよいのかを愚直に考えて行動していくつもりですのでよろしくお願い
いたします。
本日は貴重な時間を割いていただきありがとうございました。

・新入会員の入会式

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

白鳥会員　卓話をさせていただきありがとうございました。
西村会員　念願の新社屋を建設することができました。これは偏に関
係各位のお陰だと感謝致しております。今後も「４つのテスト」を念頭
に経営して参ります。
小池会員　正月、アラブ首長国連邦のドバイ、アブダビの二都市を
見学してまいりました。初めて、ビジネスクラスでの旅行で疲れず楽し
い旅行でした。
2 月7日のＩＭにより多くの皆さま方のご参加をお願い致します。
万崎会員　新入会員の皆さん、ご入会おめでとうございます。共にロー
タリーライフを満喫していきましょう。退会防止・会員増強委員会
山本会長・高澤幹事　　白鳥会員、卓話をしていただきありがとうご
ざいました。皆さま本年もよろしくお願いいたします。
■出席報告　前々回確定　69.44％　本日出席　　26 名　
　　　　　　欠席　　14 名　　本日出席率　　70.27％
■点　　鐘　市原 RC 会長　山本順也　
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